



## El Aeropuerto de Huesca-Pirineos garantiza la seguridad de todas sus instalaciones y el cumplimiento de lo establecido por AESA

- La Dirección del Aeropuerto siempre ha mostrado su disposición al diálogo y colaboración en lo relativo a la organización de eventos especiales

26 de agosto de 2010

El Aeropuerto de Huesca-Pirineos garantiza la seguridad de sus instalaciones y el cumplimiento de cuantas medidas haya podido establecer la AESA (Agencia Estatal de Seguridad Aérea). Desde su inauguración la actividad del Aeropuerto se desarrolla con normalidad, compatibilizando las operaciones comerciales con otras destinadas a actividades como por ejemplo las deportivas, de formación o de rescate.

La dirección del Aeropuerto desarrolla una intensa labor para establecer la programación de vuelos con el fin de atender todas las demandas de los usuarios siempre dentro de la normativa vigente y de acuerdo con los procedimientos establecidos. Para ello, asigna las franjas horarias de cada vuelo teniendo en cuenta sus especificidades y con el fin de hacer posible la coexistencia de los distintos tipos de vuelo. En este trabajo el Aeropuerto aplica toda la flexibilidad que permite la normativa para mantener siempre el nivel máximo de seguridad.

En lo relativo a eventos especiales y puntuales, el Aeropuerto siempre ha mostrado su disposición al diálogo y la colaboración. Cuando la dirección del Aeropuerto recibe una solicitud de este tipo, convoca una reunión con todos los implicados para organizar la coordinación del evento y realizar un estudio de identificación de riesgos asociados a la actividad y que finaliza con la elaboración del estudio aeronáutico correspondiente.

En concreto, el pasado martes día 24 estaba prevista una reunión con los representantes de la Real Federación Aeronáutica, el Aeropuerto y el resto de usuarios para preparar la celebración de las Jornadas de Formación de Vuelo Acrobático previstas para finales de septiembre. Sin embargo, los representantes de la Federación no acudieron al encuentro.

Por otra parte, Aena quiere destacar la profesionalidad de todos y cada uno de sus empleados, y rechaza las acusaciones infundadas realizadas contra algunos de sus responsables del Aeropuerto de Huesca-Pirineos.

---